

Cartagena acoge la convivencia de las candidatas a Falleras Mayores de Elda

26/06/2022



El proceso de selección de las Falleras Mayores de Elda 2022 continúa. Este fin de semana se ha celebrado la convivencia en la que el jurado puede conocer en detalle a [las candidatas](#) en Cartagena.

La jornada comenzó ayer con la recepción por parte del concejal de Turismo, Manuel Antonio Padín, en el Consistorio, seguidamente las falleras realizaron un desfile hasta el foro romano en el que participaron todas las comisiones de la ciudad. En Cartagena pudieron conocer su yacimiento y el patrimonio de la localidad.

Por la tarde tuvieron lugar las entrevistas individuales del jurado a las seis candidatas, seguidamente fue la cena en

la que el jurado pudo seguir conociendo a las niñas y jóvenes así como esta mañana durante el desayuno.



La edil Rosa Vidal junto a las Falleras Mayores de Elda, la presidenta de la Gestora y el edil de Turismo de Cartagena.

El proceso de selección continuará el próximo sábado 2 de julio con la cena de gala en los Salones Princesa y será el 9 de julio cuando se celebre la gala en la que se conocerá qué niña y joven representarán las fiestas del fuego este año. Está prevista la presencia del alcalde en

ambos actos.

La presidenta de la gestora de la Junta Central, Isabel Martínez, ha señalado que "todo ha ido muy bien, ha reinado el buen ambiente y han sido unas jornadas muy positivas".



Las fiestas de Elda contaron con una amplia representación en Cartagena.